



A bicyclettes...Châtellerault-Loudun-Châtellerault

publié le 31/05/2023

Le 9 et 10 Mai les élèves ont relevé le défi de rallier le collège à Loudun (aller et retour) avec la seule force de leurs jambes. Le temps n'a pas été clément : la première matinée s'est faite sous une pluie battante. Avec courage et encadré par une équipe de profs motivés ils ont réussi ce challenge avec brio. Félicitations à eux !

 retour_en_images_tapv_2023 (PDF de 529.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.